

Mentions légales – FRANÇAIS

Directeur de la Publication :

Le présent Blog est édité par Emilie @adventurebyemily

Raison Sociale de l'Hébergeur :

Ce blog est hébergé par OVH – 2 rue Kellermann – 59100 ROUBAIX – France

Pour contacter cet hébergeur, rendez-vous à l'adresse <http://www.ovh.com/fr/support/>

Système de gestion de contenu :

CMS : Wordpress.org

Thème : Ashe

Propriété intellectuelle :

La structure générale, textes, images, son savoir-faire et tous les autres éléments composant le site sont la propriété exclusive de Adventure By Emily - adventurebyemily.com.

Les logos et marques des sociétés citées sur le blog Adventure By Emily - adventurebyemily.com sont la propriété exclusive de leurs auteurs respectifs.

Toute représentation, reproduction, et/ou exploitation, qu'elle(s) soi(en)t partielle(s) ou totale(s), des marques précitées est (sont) interdite(s), sauf accord écrit et préalable de leurs titulaires.

Droits d'auteur :

Toute représentation totale ou partielle de ce blog par quelle que personne que ce soit, sans l'autorisation expresse de Adventure By Emily est interdite et constituerait une contrefaçon sanctionnée par les articles L. 335-2 et suivants du Code de la propriété intellectuelle.

L'élaboration de liens hypertextes profonds vers le blog Adventure By Emily est interdite sans l'accord exprès et préalable de l'éditeur du site Adventure By Emily.

Par ailleurs, l'utilisation des informations contenues sur le présent blog relève de la seule responsabilité de l'utilisateur. Nous ne pourrions en aucun cas, et pour quelque cause que ce soit, en être tenus pour responsables, et ce, quelque en soit les conséquences. Nous ne sommes responsables d'aucune erreur ou omission sur le présent site.

Avertissement général :

La consultation du blog Adventure By Emily - adventurebyemily.com est proposée aux internautes à titre gratuit et sans aucune garantie de la part de son éditeur.

Les informations disponibles sur le blog Adventure By Emily - adventurebyemily.com qui proviennent de sources extérieures ne saurait garantir qu'elles sont exemptes d'erreurs, ni garantir leur complétude, leur actualité, leur exhaustivité ou autre.

En conséquence, il appartient à l'internaute d'utiliser les informations figurant sur le site Internet à ses risques et de procéder à toute vérification sous sa responsabilité exclusive.

Adventure By Emily - adventurebyemily.com ne serait être tenu responsable de l'interprétation faite par les internautes, quelle qu'elle soit, de tous les renseignements, informations et conseils proposés sur son blog, et des conséquences pouvant en découler.

Les propriétaires des sites marchands, de service, sites persos, sites informatiques (etc.) consultés à partir du blog Adventure By Emily - adventurebyemily.com sont seuls responsables du respect par eux de l'ensemble des réglementations s'appliquant dans le cadre des prestations offertes aux clients finaux, et notamment, des lois et règlements relatifs à :

- La vente à distance,
- La protection du consommateur,
- La publicité mensongère ou trompeuse,
- Les prix,
- La conformité des produits.
- Toutes les marques citées sont déposées par leurs propriétaires respectifs.

Utilisation de Cookies :

Adventure By Emily - adventurebyemily.com vous informe qu'un ou plusieurs cookies (petits fichiers textes) peuvent s'installer automatiquement sur le disque dur de votre ordinateur lors de votre visite sur le blog Adventure By Emily - adventurebyemily.com. Ces cookies peuvent provenir des partenaires de Adventure By Emily - adventurebyemily.com, mais aussi des systèmes de statistiques de Adventure By Emily - adventurebyemily.com ou de tous autres services proposés sur le blog Adventure By Emily - adventurebyemily.com.

Vous avez la possibilité de supprimer les cookies installés lors de votre visite sur le blog Adventure By Emily - adventurebyemily.com, à l'aide de la barre d'outils de votre navigateur. La suppression des cookies devra intervenir une fois votre navigation sur le blog Adventure By Emily - adventurebyemily.com terminée. A défaut, vous êtes informé du fait que l'usage du blog Adventure By Emily - adventurebyemily.com, ainsi que les services qui y sont proposés, pourront être perturbés, voire empêchés.

Crédits et copyright photos :

Les crédits et copyright des visuels et des photos présents sur le blog Adventure By Emily - adventurebyemily.com sont soit :

- Des photos personnelles
- Des photos prises par des amis/connaissances et utilisées avec leurs accords
- Signalés dans les articles lorsqu'elles proviennent d'un professionnel avec son accord.

Disclaimer - ENGLISH

Publication Director:

This Blog is edited by Emilie @adventurebyemily

Social Name of the Host:

This blog is hosted by OVH - 2 rue Kellermann - 59100 ROUBAIX - France

To contact this host, go to <http://www.ovh.com/fr/support/>

Content management system:

CMS: Wordpress.org

Theme: Ashe

Intellectual property:

The general structure, texts, images, its know-how and all the other elements composing the site are the exclusive property of Adventure By Emily - adventurebyemily.com.

The logos and brands of the companies mentioned on the Adventure By Emily blog - adventurebyemily.com are the exclusive property of their respective authors.

Any representation, reproduction, and / or use, whether partial or total, of the aforementioned brands is (are) prohibited, except with the prior written consent of their holders.

Copyright:

Any total or partial representation of this blog by any person whatsoever without the express authorization of Adventure By Emily is prohibited and constitutes an infringement punishable by articles L. 335-2 and following of the Intellectual Property Code.

The creation of deep hypertext links to the Adventure By Emily blog is prohibited without the express prior consent of the publisher of the Adventure By Emily site.

Furthermore, the use of the information contained on this blog is the sole responsibility of the user. We could not in any case, and for any reason whatsoever, be held responsible, whatever the consequences. We are not responsible for any errors or omissions on this site.

General warning:

Viewing the Adventure By Emily blog - adventurebyemily.com is offered to Internet users free of charge and without any guarantee from its publisher.

Information available on the Adventure By Emily blog - adventurebyemily.com from outside sources does not guarantee that it is free from errors, nor does it guarantee its completeness, timeliness, completeness or otherwise.

Consequently, it is up to the Internet user to use the information on the website at their own risk and to carry out any verification under their sole responsibility.

Adventure By Emily - adventurebyemily.com cannot be held responsible for the interpretation made by Internet users, whatever it may be, of all the information, information and advice offered on its blog, and the consequences that may result therefrom.

The owners of merchant sites, service, personal sites, computer sites (etc.) consulted from the blog Adventure By Emily - adventurebyemily.com are solely responsible for their compliance with all regulations applicable within the framework of services offered to end customers, and in particular, laws and regulations relating to:

- Distance selling,
- Consumer protection,
- False or misleading advertising,
- The costs,
- Product conformity.
- All the brands mentioned are registered by their respective owners.

Use of Cookies:

Adventure By Emily - adventurebyemily.com informs you that one or more cookies (small text files) may automatically be installed on your computer's hard drive when you visit the Adventure By Emily blog - adventurebyemily.com. These cookies can come from Adventure By Emily partners - adventurebyemily.com, but also from the Adventure By Emily - adventurebyemily.com statistics system or any other services offered on the Adventure By Emily blog - adventurebyemily.com.

You have the option of deleting the cookies installed during your visit to the Adventure By Emily blog - adventurebyemily.com, using the toolbar of your browser. You will need to delete cookies once you have finished browsing the Adventure By Emily blog - adventurebyemily.com. Otherwise, you are informed that the use of the Adventure By Emily blog - adventurebyemily.com, as well as the services offered therein, may be disrupted or even prevented.

Photo credits and copyright:

The credits and copyright of the visuals and photos on the Adventure By Emily blog - adventurebyemily.com are either:

- Personal photos
- Photos taken by friends / acquaintances and used with their agreements
- Reported in articles when they come from a professional with his agreement.